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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DE PARQUES Y RECREACIÓN 

26 DE FEBRERO DE 2024 

 

 

Se informó que el Concejal Schulz renunció como presidente y intercambió comités con la Concejala 

Haderlein. El Concejal Lavallee ahora será presidente de la Junta de Parques y Recreación. El Presidente John 

Lavallee declaró abierta la reunión a las 6:00 pm. Miembros de la Junta presentes: Presidente John Lavallee, 

Concejala Rosa Luna, Concejala Lori Lancaster, Scott Logan y Pep Saucedo. La Concejala Lisa Haderlein 

estuvo ausente. También estuvieron presentes el Alcalde Kelly, el Administrador de la Ciudad Lou Leone y la 

Directora de Finanzas Deb Bejot. 

 

Comentario Público 

Ninguno 

 

Aprobación de Actas 

La Concejala Luna hizo una moción, apoyada por Pep Saucedo, para aceptar el Acta de la Junta del Parque del 

15 de enero de 2024, tal como se presentó. Votación nominal: Logan, sí; Luna, sí; Lancaster, sí; Saucedo, sí y 

Lavallee, sí. La moción fue aprobada cinco a cero. 

 

Estado del Proyecto Actualización 

El Administrador de la Ciudad Leone proporcionó actualizaciones/informe de estado del proyecto: 

• El programa de baloncesto masculino concluyó el sábado 24 de febrero. Lou se acercó a los entrenadores 

y a los padres para conversar después de la temporada y realizar mejoras para el próximo año. Se debe 

realizar una reunión de padres al comienzo del programa para establecer las expectativas. 

• El programa de ESL tuvo una buena asistencia con la última clase el miércoles 28 de febrero. La Concejala 

Luna indicó que le gustaría participar en el próximo programa. Dijo que la comunidad esperaba más “clases 

de ESL”. También sugirió un tema de lo que implica convertirse en dueño de un negocio; Esto también 

puede vincularse al lado del desarrollo económico. También es necesario mejorar el marketing. El Alcalde 

Kelly relató el deseo de crear un catálogo de programas que pueda enviarse a los residentes un trimestre 

completo antes de que se realice la programación. 

• Los instructores de Zumba y Limber Life decidieron no continuar por lo que dichas clases han sido 

canceladas. 

 

Programas y Eventos 

• La Liga de Fútbol Masculino se prepara para este año. Tuvieron muchos comentarios para iniciar una liga 

femenina, tal vez el próximo año. 

• Otros programas discutidos fueron el torneo de fútbol y las carreras en julio, la carrera zombie a finales de 

septiembre/principios de octubre y el Egg Nog Jog en diciembre. El Alcalde Kelly informó que la 

Fundación de Parques está analizando la posibilidad de realizar algún tipo de evento de Halloween, por lo 

que es posible que exista la posibilidad de coordinar juntos. 

• NISRA se ha ofrecido a proporcionar Zumba y otros instructores sin costo alguno como parte de nuestra 

membresía. 

 

Subvención de Rebuild Illinois  

Los problemas con el papeleo se resolvieron y hay una carta de notificación de adjudicación en cola, pero aún 

no se ha enviado. 

 

Subvención para el Proyecto de Jardines Comunitarios 

La Ciudad recibió una subvención de reembolso por un monto de $7,500 de la Asociación de Agentes 

Inmobiliarios de Illinois para el jardín comunitario. El plan original era construir jardineras que se alquilarían; 

se ha aumentado el presupuesto para agregar un sendero para caminar ADA. A Lou le gustaría dedicar dos 

maceteros para NISRA que se construirían según los estándares de la ADA; NISRA proporcionaría un 

instructor para ayudar con todos los plantadores. La Asociación de Agentes Inmobiliarios de Illinois ofrece 

personas para construir las macetas para nosotros. Lou se asegurará de que el problema del agua se haya 

resuelto y avisará a la Junta del Parque. El marketing debería ocurrir pronto. 

 

Solicitud de Subvención de OSLAD 2024 
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El Administrador de la Ciudad, Leone, informó que la Ciudad no recibió una subvención OSLAD en el ciclo 

de subvenciones de 2022 que se presentó para actualizar el lado sureste del Milky Way Park. No se presentó 

una solicitud en 2023. El Ingeniero de la Ciudad, Christopher B. Burke Engineering, tiene a alguien que se 

especializa en redactar subvenciones OSLAD. Lou averiguará el coste con los ingenieros y asesorará a la Junta 

del Parque; la tarifa se cubriría mediante honorarios de ingeniería. Pep Saucedo hizo una moción, apoyada por 

la Concejala Luna, para ordenar al personal que siguiera adelante con una subvención de OSLAD; Los 

ingenieros proporcionarán detalles adicionales. Votación nominal: Lavallee, sí; Logan, sí; Lancaster, sí; Luna, 

sí y Saucedo, sí. La moción fue aprobada cinco a cero. 

 

Torneo de Fútbol 

El Administrador de la Ciudad, Leone, brindó una descripción general del torneo de fútbol propuesto que se 

llevará a cabo los días 27 y 28 de julio en Milky Way Park. El torneo será de doble eliminación, con 21 equipos 

y 3 Divisiones. Se entregarán trofeos y medallas al 1º/2º/3º puesto. Deb se ha ofrecido como voluntaria para 

encabezar la parte familiar del evento. Se está planificando un evento de dos días con diversas actividades 

(casas inflables, toro mecánico, pintura de caras, manualidades infantiles, cornhole, camiones de comida y 

carpa de cerveza). La asistencia estimada es de 1.500 a 2.500 personas. El código QR en el folleto está 

disponible en GotSport.com; El costo por equipo es de $1,200. Lou tiene programada una reunión de 

seguimiento con Budweiser, quien está interesada en participar en la carpa de cerveza. También se acercó a 

Coca-Cola y Pepsi, así como a patrocinadores. El costo previsto para el evento es de unos 24.000 dólares. 

Donovan se ha comunicado con Alumitank para donar o reducir el costo de las porterías. La Fundación Parks 

también contribuye con el coste de las porterías. 

 

Paisajismo del Campo de Fútbol 

Pep Saucedo hizo una moción, apoyada por la Concejala Lancaster, para recomendar al Concejo Municipal 

que aceptara la cotización presentada por Summerview Landscapes, Inc. por la cantidad de $6,300 para arreglar 

los tres campos de fútbol que se pagarían con la cuenta del mercado monetario. Votación nominal: Lancaster, 

sí; Lavallee, sí; Logan, sí; Luna, sí y Saucedo, sí. La moción fue aprobada cinco a cero. La cotización es para 

una aplicación que debería durar todo el verano. 

 

Compra de Equipo de Mary's Park 

El Alcalde Kelly actualizó a la Junta sobre la recomendación del Equipo Reil, quien indicó que no había razón 

para reemplazar todo el sistema en Mary's Park, que se estimaba en $100,000. Indicaron que el tobogán podría 

reemplazarse junto con la adición de un juego de columpio en arco y una barra de dominadas por menos de 

$10,000. La Concejala Luna, apoyada por el Concejala Lavallee, hizo una moción para recomendar al Concejo 

Municipal que siga adelante con la cotización del Equipo Reil Inc. por un monto de $9,956 asignando dichos 

fondos después del 1 de mayo. El equipo debe entregarse en junio/julio y Team Reil proporcionará la 

instalación en lugar de una construcción comunitaria. Durante el recorrido con el representante del Equipo 

Reil, se observaron daños en el sistema de juegos detrás de la biblioteca, donde es necesario reemplazar un 

panel; aún no se ha recibido una cotización. Hay algunas zonas que podrían retocarse con pintura, pero la 

mayor parte del equipo está en bastante buen estado. Había equipos de juegos infantiles en Milky Way Park 

que estaban doblados, pero no representaban un problema de seguridad; Aún no se ha recibido una cotización 

para el reemplazo. Votación nominal: Lancaster, sí; Saucedo, sí; Lavallee, sí; Logan, sí y Luna, sí. La moción 

fue aprobada cinco a cero. 

 

Acuerdos de Uso de Campos del Departamento de Deportes de Harvard High School 

Se recibieron acuerdos de uso de campo del Departamento Atlético de HHS para reservar Lion's Park el 21 y 

24 de mayo para las Regionales de Softbol de IHSA y el uso de Milky Way Park el 10 de septiembre, 8 y 19 

de octubre para encuentros de campo traviesa. El Alcalde Kelly aclaró que dado que no están solicitando una 

exención de tarifas, su solicitud no necesita la aprobación específica de la Junta del Parque o del Concejo 

Municipal y se incluirá en la programación. Por lo general, el Superintendente de Parques y Recreación realiza 

la programación y facturación. 

 

Solicitud de Exención de Tarifas de Fútbol de los Harvard Jr. Hornets 

Harvard Jr. Hornets Soccer presentó una Solicitud de Exención de Tarifas para el uso del Milky Way Park para 

su temporada de primavera/otoño. Lou les informará que cualquier función de la Ciudad tendrá prioridad. A 

petición de Pep, Lou descubrirá si la organización invierte fondos en los campos. El Concejal Lavallee hizo 

una moción, apoyada por la Concejala Lancaster, para recomendar la aprobación al Concejo Municipal en 
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espera de la presentación de las fechas y horas de uso. Votación nominal: Logan, sí; Luna, sí; Lancaster, sí; 

Saucedo, sí y Lavallee, sí. La moción fue aprobada cinco a cero. 

 

Discusión sobre la Reasignación de Equipos 

El Administrador de la Ciudad, Leone, revisó la reasignación de equipos. La camioneta Ford F250 2022 fue 

reasignada del Departamento de Parques y asignada al Ayuntamiento, donde puede ser utilizada por todos los 

departamentos según sea necesario. La camioneta Chevy F150 2017 ha sido reasignada de Obras Públicas a 

Darrell en Parques, que es más práctica para lo que necesita. Obras Públicas recibirá un Explorer rotado del 

Departamento de Policía. La camioneta de Desarrollo Comunitario actual, Dodge Dakota 2007, se enviará a 

subasta. El Ford Parks 2007 se subastará y los fondos se depositarán en la cuenta del mercado monetario de 

Parks. 

 

Hubo una discusión considerable sobre la compra original de la camioneta Ford F250 2022, que es más 

camioneta de lo que realmente se necesitaba, pero era la única camioneta disponible en ese momento. El 

camión podría venderse con una ganancia potencial de $10,000 que volvería a la cuenta del mercado monetario 

de Parks. La recomendación de la Junta del Parque fue ordenar al personal que explorara la posibilidad y 

analizara los beneficios de vender el camión. Lou informará en la próxima reunión. Hay opciones de vehículos 

disponibles en la flota en caso de que el nuevo Superintendente de Parques y Recreación necesite un vehículo. 

 

Informe de Vandalismo 

Hubo graffiti vandálico en los parques Lion's, Northfield y Milky Way que están bajo investigación por el 

Departamento de Policía. El Departamento de Obras Públicas ha respondido para limpiar los tres parques. 

 

Informe del Alcalde 

El Alcalde Kelly dio una descripción general de las actividades desde la renuncia del Superintendente de 

Parques y Recreación. El Administrador de la Ciudad y otro personal del Ayuntamiento se han hecho cargo de 

algunas de las funciones. El proceso de entrevista comenzará pronto para los solicitantes que hayan solicitado 

el puesto. Mientras tanto, Darrell ayudará a abrir la piscina. Lou se comunicará con los empleados anteriores 

de la piscina para determinar si regresarán esta temporada. La expectativa es que el administrador de la piscina 

esté capacitado para ser más que un simple salvavidas principal. 

 

Informe de Parques y Recreación 

El Administrador de la Ciudad, Leone, revisó el Informe del Superintendente de Parques y Recreación y 

destacó los daños a la casa de la piscina y los problemas posteriores. 

 

NISRA se centra en las necesidades especiales y está dispuesta a ayudar en los programas; Enviarán un 

representante a la próxima reunión de la Junta de Parques y Recreación. El Alcalde Kelly aclaró que la Ciudad 

impone un impuesto a NISRA por un monto de $40,000, de los cuales la Ciudad paga las cuotas de membresía. 

La Ciudad tiene la oportunidad de involucrar a NISRA en actividades para asociarse mejor con el programa 

utilizando los fondos de la cuenta NISRA. Se verificará el monto real del fondo NISRA y una vez que se 

determine, la Junta de Parques y Recreación puede decidir cómo utilizar los fondos destinados a este tipo de 

programas. 

 

Nuevo Negocio 

Lou relató que el punto de enfoque/las metas que se señalaron en el taller de presupuesto para él mismo 

mientras se desempeña como director interino, pero más para el nuevo Superintendente de Parques y 

Recreación, es asegurarse de que estemos realizando programas rentables, tratando de asignar mejor los 

recursos. y utilizar lo que está disponible. Otros departamentos de la Ciudad quieren participar para que los 

programas de Parques y Recreación sean un gran éxito. 

 

La próxima fecha de reunión ordinaria es el 18 de marzo de 2024 a las 6 p.m. 

 

A las 7:34 pm, Pep Saucedo hizo una moción, apoyada por la Concejala Luna, para levantar la sesión. Todos 

sí. Moción aprobada. 

 

Presentado por: 

Presidente John Lavallee 


